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El Norte.com (Suscripción)Califican de 'pocas' 14 mil fotomultasEl Norte.com (Suscripción)El
Alcalde de García, César Valdés, defendió ayer el sistema de fotomultas que implementó su
Administración y aseguró que las 14 mil infracciones que se acumularon en apenas un mes son
muy pocas, en comparación con el aforo vehicular mensual.y más »

Toda la noticia: infraccion vehicular: Google Noticias

  

 1 / 1

http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNE7qq_kGBtYC2Q5dxk5gN3EdsgtIA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780014013969&amp;ei=QskaWcjnKcjUqALqx6WQCw&amp;url=http://www.elnorte.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id%3D1108998

